



## CONSEIL du 7<sup>e</sup> groupe scout St-Raymond

Lundi 12 mars 2012

19h30

École des Deux-Ruisseaux

### Procès-verbal

Étaient présents : Céline Bélanger, Michel Ducharme, Laura Dutto, Étienne Bisson, Josée Leclerc, Simon Leclair, Renée Bédard

#### 1. Début

##### a. Pensée du jour

- i. L'histoire de la Chauve-souris et de la belette : Comment utiliser tous ses atouts !

##### b. Adoption de l'ordre du jour

- i. Étienne propose l'adoption de l'ordre du jour avec les ajouts suivant : 3d) Points de Laura

CG160412-01

Adoptée à l'unanimité

##### c. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 février 2012

- i. Laura propose l'adoption du procès-verbal.

CG160412-02

Adoptée à l'unanimité

##### d. Suivi au procès-verbal

- i. 2a) Reçu : Nous avons à monter un chiffrier pour cette année le mettre à jour en août après les camps d'été. On propose de le faire en ordre alpha sans répartir par unité. On éliminera ainsi les unités sur le reçu. On pourrait aller chercher le nom et les coordonnées des personnes qui doivent recevoir le reçu à l'inscription. Voir une mise à jour du formulaire d'inscription. Simon propose le tout.

CG160412-03

Adoptée à l'unanimité

#### 2. Décisions

##### a. Jeu inapproprié dortoirs / tentes

- i. Attention, il y aurait eu des jeux inappropriés en camp. Nous sommes unanimes qu'il faut dénoncer le tout, surveiller et s'assurer que cela n'aille pas plus loin. Les animateurs prendront les mesures nécessaires afin que cela ne se reproduise plus.

##### b. Service de garde

- i. C'est le 10 avril prochain mardi après Pâques. Si tous les pionniers sont là, nous n'aurons pas besoin des éclaireurs sauf peut-être 1 ou 2, 3<sup>e</sup> année. On attend le 2500\$ de l'ASC venant



## CONSEIL du 7<sup>e</sup> groupe scout St-Raymond

de Patrimoine Canada. Un courriel a été envoyé au Service de garde de l'école du Parc-de-la-Montagne pour clarifier et préparer la journée à venir. Suivi à la prochaine rencontre.

- ii. L'évaluation du programme d'initiation au scoutisme sera faite à la meute par des gens de Patrimoine Canada. Cela nous donnera une autre subvention.
- c. Cabane à sucre
  - i. Estimation du nombre de participants : 79 jeunes et 21 adultes. L'animation est assumée par Salomé des Castors avec le soutien de Laura. Josée gère les places à l'intérieur !
- d. Foulards
  - i. La journée corvée de foulard aura lieu le 14 avril prochain probablement à Laurent-Groulx. Un courriel sera envoyé par Céline Via le SISC. On pourrait s'associer avec la mère d'Étienne pour des rabais dans l'achat du matériel. On attend la confirmation du local. On fournit le dîner aux bénévoles.
- e. AGA de l'ASC district
  - i. C'est le 25 mars, localisation à venir. On sera là !
- f. Journée environnementale
  - i. Le 21 avril prochain. Les pionniers seront en activité de financement à Hull. Nous avons deux sites sur le Plateau et 1 site au Manoir des Trembles. On reste jusqu'à 13h si on a le BBQ ou 14h pour les jeux. Les jeunes peuvent inviter un ami et leurs parents.

### 3. Informations

- a. Équipement
  - i. Les tentes : nous avons obtenu une 3<sup>e</sup> tente pour le prix de 2 chez MEC. Un 4<sup>e</sup> traineau a aussi été acheté. Les factures sont déposées à Josée par Étienne. Des coffres seront construits par un parent pour la somme de 400\$
- b. Nouvelles des unités
  - i. Castor
    1. Camporee le 8 juin 2012. Les fiches ont été distribuées à tous. C'est très long à remplir !!
  - ii. Louveteaux
    1. On a eu un beau camp d'hiver. 2 nouveaux feront leur promesse sous peu. On a 1 nouvelle animatrice jusqu'à l'été. On a réglé le dossier des chèques et des signatures.
  - iii. Louveteaux mixte
    1. Journée amitié louveteaux 9 juin, on participe. On va remplacer une réunion par une randonnée. Il y a l'organisation de la visite des castors et de la journée invite un ami à faire.
  - iv. Éclaireur



## CONSEIL du 7<sup>e</sup> groupe scout St-Raymond

1. **Beau quinzi au camp d'hiver. Les trois tentes sont montées. Attention aux coudes pour les poêles !**
2. **Camp de printemps à venir ainsi que la visite des meutes en mars. Beaucoup de monde d'attendu pour le camporee de Casselman. Camp d'été, on voudrait faire la rivière noire en canot. Enfin un nouvel animateur commence demain.**

### v. Pionnier

#### 1. Absents

### c. Nouvelle du district :

- i. Rien pour l'instant

### d. Points de Laura

- i. Club Alpin, on va y déposer une affiche pour chercher des animateurs.
- ii. Dernière version du cahier de gestion sera envoyée à Aylmer
- iii. Sogoactives : nous sommes en vérification finale
- iv. Frédéric Dion d'Aventure Scout ferait une présentation pour un grand groupe. On vérifie si les éclaireurs seraient intéressés.
- v. Sondage sur le taxage, si ça intéresse les éclaireurs, ils pourraient y participer.
- vi. Document de la ville, Sylvie Lépine fera le suivi. Il semble qu'on a à la refaire ce printemps.
- vii. Photos : Laura ira porter des photos au District pour le gala et le calendrier. SVP apporter des photos à Laura !

## 4. Autres affaires

- a. Rien d'autres

## 5. Date des prochaines rencontres : 16 avril, 7 mai, 18 juin

## 6. Levée de la rencontre

- a. Michel propose la levée de la rencontre à 21h50

CG160412-04

Adoptée à l'unanimité